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[51] パソコン講座 第４回  2007年10月25日 18時13分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
今日のパソコン講座では待望の講師の先生がいらっしゃいました。 
今後の予定を決め、これから皆で勉強を本格的にスタートさせます。 
  
いずれは施設のニュース等も作れると良いなぁーと思っています。 
 
>>紅の豚さん 
  
 正体を暴くことを目的にしている訳ではないので安心して投稿してください。 
 皆さん、察しがついたとしてもそれ以上の追求はせず、暖かく住人として 
 迎えてあげてくださいね。

[50] ばれても紅の豚  2007年10月23日 18時50分

紅の豚 さん  e-mail 

く・く・く・く・ばれても平然としている紅の豚です

[49] 書き忘れました。  2007年10月22日 22時10分
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管理人 さん  e-mail 

大事な事を書き忘れてしまいました。 
 
>>ダンダンさん 
 
 「正式採用での仕事初日、お疲れ様でした」

[48] 初日(訂正版)  2007年10月22日 22時3分

ダンダン (一部、文章を管理人が訂正) さん  e-mail 

無事に採用決定。今日から出勤です。一週間、サードではお世話になりました。特に 
スタッフさんに話を聞いてもらって、すっきりしました。 
 
 先週は一週間「いいかんじ」だったのに、ダイエットのしすぎで金曜日にサードを早退
してしまって、皆様にご心配かけてしまいました。反省しています。 
 
 会社で簿記の勉強を仕事の時間を使って、やらせてもらえることになりました。仕事
の時間を使わせていただくのですから、本気を出さなくては…と燃えております。簿記
は繰り返し勉強しないといけないので、仕事→夕飯→テレビ→風呂→寝る。このペー
スに勉強の時間も組み込まないといけないな…と思っております。試験は２月だそうで
す。授業についていけるように復習をして、１０割理解でプラス２割キチンと書ける１２
０％できる状態に持っていきたいです。頑張るぞ～。

[47] 書き込み上のお願い。  2007年10月22日 22時1分

管理人 さん  e-mail 

こんばんは、管理人です。 
 
>>ダンダンさん 
 
 書き込みの文中に個人の名前が記載されています。 
 ここの掲示板では関係者の名前を書き込む事は禁止していますので 
 こちらで名前のところを訂正させていただきます。 
 
 ※ちなみに前回の書き込みの際にもスタッフの個人名が書かれていました 
  ので今後、書き込みをされる際はご注意下さい。 
 
 宜しく、お願いします。

[45] 三八さん、応援ありがとうございます＆拓郎、いったいどうしたんだ！？  2007
年10月22日 19時42分

ブルーアイズ さん  e-mail 
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こんばんは。ブルーアイズです。 
 
三八さん、銀杏のバレーボールへの応援ありがとうございます。 
ブルーアイズは主力選手ではなく練習も休みがちで試合に出られるかわかりません
が 
もし出られるようでしたらがんばりたいものだと思います。 
そのとき大会のときは応援よろしくお願いします。 
 
ところでブルーアイズがファンのフォーク歌手の吉田拓郎氏ですが 
１０月２３日から１２月にかけてのコンサートをすべてキャンセルしてしまいました。 
拓郎、いったいどうしてしまったんだ！？ 
体調不良と胸膜炎という病気だとホームページにはありましたが 
更年期うつ病のうわさもありブルーアイズは心配です。 
中学高校のころからのファンだけに拓郎にはあの若かったころの元気な姿に早く戻っ
てほしいものです。 
 
ブルーアイズも明日はバレーボールの練習に出ようと思います。 
金曜日にいらっしゃる名コーチのタニさんの指導を２回も受け損なったのは残念です。 
この間の金曜日の練習も雰囲気が良かったらしいです。 
 
それではみなさん、今週もはりきっていきましょう。 
ではでは。 
 
 

[44] ”ソフトバレーボールの関係者の方々、頑張って下さい！！”  2007年10月21
日 21時17分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今晩は。又〃、三八です。 
 
先ずは、御指導をなさる管理人さんとタニさん。頑張って下さい！！ 管理人さんは、
私が現役の頃と同じ様に懇切丁寧に御指導をなさっている事と拝察致します。くどい
様ですが、あの頃は大変お世話になりました。有難う御座いました。そして、初めまし
て。タニさん。私が申し上げるのは僭越かもしれません。しかし、文京区の指導員でい
らっしゃって、大ベテランで選手たちからも慕われてムードメーカーでいらっしゃるのは
流石です！！ 期待しています。普段の練習は当然ですが、１１月初旬の練習試合や
都大会でも管理人さんを含めたご采配は楽しみですね（勿論、二試合共いらっしゃる
と思いますが）。誠に済みませんが、訳が有って私は東京体育館の応援だけで、しか
も途中で帰ります。 
次に、役員の某職員さん。頭が下がります。頑張って下さい！！ 
そして、スポーツ委員担当の２名の職員さんの方々。色々な手続きやご指示等、大変
ですが頑張って下さい！！ お二方共、都大会が新体制になる前は、選手としても活
躍されましたね。そして、東京都・神奈川県大会では、夫々、マネージャーもやられま
した。有難う御座いました！！ 
スポーツ委員の方々も手続きや練習とその準備、皆様への御報告そして当日のご誘
導等に頑張って下さい（都大会ではお弁当の受け取りも）！！ 
そして、選手の方々。日頃の練習の成果を当日、存分に発揮して下さい！！そして、
プレッシャーにも負けないで下さい！！ 両チーム共（Ａ・Ｂコートで）、頂点を目指し
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て！！Ａコートでは全国大会出場の資格を！！  
次は応援ですが、僭越ながら選手だけでは勝利を得られません。味方の援護も大切
です！！良い雰囲気を作りましょう。特に応援団は縁の下の力持ちをなさいますが、
頑張って下さい！！ 
 
では、失礼します。 

[43] ”皆様へ！！”  2007年10月21日 9時8分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

今日は。三八です。 
 
まずは管理人さん。奥様が妊娠４ヶ月の時、通話でお祝いを申し上げた事を覚えてい
らっしゃいますか？ 改めておめでとう御座います！！ 昨日、電子メールで奥様が所
属する某銀杏へ、「来年の２月に無事に御出産する事をお祈り致します！！」と送信し
ました。私は、妻帯した事が無いので勿論、子供はおりません。ですから、これ以上は
コメント出来ません。 
次に、ブルーアイズさんと国士無双さん。お二方共、具合がお悪いようですね。お節介
かもしれませんし、お忙しいと思いますが、区や市での成人健診を受診されては如何
ですか？ 私も中年です。安心してはいられません。因みに、私は２００３年の１月の
成人健診で、血圧が下が５０、上が８８という結果でした。内科医が驚いて２回計った
のですが、余り変わりませんでした。低血圧でも危険だと某番組で聞きました。しか
し、今年の健診では下が７２、上が１０９でしたので一応安心しました（基準値では上
が１３９以下で下が８９以下です）。問題になったのは、かつて高尿酸欠症（尿酸の値
が高い病気）になった事が有りました。この病気が悪化すると膝に尿酸が溜まって痛
風になりますので町医者に行きましたが、その危険性はまず無いと言われ、初診料も
取られずに帰りました。実際、今年の成人健診では自然治癒していました。そして、来
年は節目健診が有ります。 
さて、紅の豚さん、初めまして。三八です。宜しくお願い致します。僭越ながら、私も何
方でいらっしゃるか、見当は付きます。 
くどい様ですが、今年のソフトバレーボールの都大会では両チーム共、良い結果を出
して下さる事を願って止みません。 
最後に、これからも御指導御鞭撻の程、宜しくお願い致します！！ 

[42] ブルーアイズさんお大事に。そして、ありがとうございます。  2007年10月20
日 20時29分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、先週はお風邪を召されたといい、今週は血圧が高いのですか？ 
少し、就労移行コースとバレーボールの練習で、体調が万全ではないようですね。 
国士無双も先週は風邪薬で何とか日、月と出勤しましたが、火曜日は疲れて一日中
寝てました。 
掲示板に書き込みしようとしたところ、何かこの掲示板に変な広告が出てたので愚痴
の書き込み思いとどまりましたが・・・ 
ちょうど、季節の変わり目で、今の時期は体調を崩しやすいようです。 
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パスワード  削除番号    

国士無双も中年の４０です。 
職場の若い方と働いていると、世代の差というのを感じます。 
自分がいい年齢であるということを認識しているつもりですが、どうしても負けず嫌い
の国士無双は頑張ってしまうんですね('_') 
ブルーアイズさんの心配なさってくださる煙草の吸いすぎですが、歯医者さんからその
くらいなら大丈夫ですよと言われました。 
でも、やっぱり、余り体に良くないのでなるべく控えます<(_ _)> 
最後に、本題に戻りますが、どうか、ブルーアイズさんお体無理なさらないで、銀杏の
プログラムこなしていって下さい。 
そして、ご忠告誠にありがとうございます。 
 
P.S ちなみに宮崎アニメで最初に観たのが「風の谷のナウシカ」でした。 
    国士無双も好きな作品です。

[41] 中年はつらいよ(T_T)  2007年10月20日 19時39分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズは水曜日の夜、なんだか急に胸が苦しくなってきました。 
そこでためしに家庭用の血圧計で血圧を測ると、なんと上が１６０の下が１１０！！ 
これにはびっくり(@_@)！！ 
翌日の木曜日は病院が休みだったので不安ながらも銀杏に行って 
なんとかプログラムをこなし金曜日さっそく病院に行きました。 
すると先生のおっしゃるのには 
｢一時的なものでしょう。薬を飲む必要はありません。このまま様子を見ましょう｣ 
｢塩分の取りすぎに注意することと運動を良くやるようにしてください｣ 
とのことでとりあえず一安心。 
いや～、一時はどうなることかとヒヤヒヤしました。 
ブルーアイズも中年の真ん中で若いころのような無理はきかないようです。 
国士無双さんもタバコのすいすぎにはご注意ください。 
 
ところで紅の豚さん、はじめまして。 
ブルーアイズも紅の豚さんはあの人かなあと思い当たる人がいます。 
今後どんな書き込みをされるのか楽しみです。 
ちなみにブルーアイズは宮崎アニメのなかでは風の谷のナウシカが好きです。 
 
それではみなさん、あすは天気もよいようですし良い休日をお過ごしください。 
それでは。 
 
 
 
 

 まえのぺーじ あたらしいぺーじ

51 記事削除
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